

Estudio sobre las personas con sordoceguera en España

La situación y necesidades de las personas con dificultades auditivas y visuales es todavía poco conocida. El Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad ha puesto en marcha un Estudio sobre la situación de las personas con sordoceguera en España. El Estudio lo lleva a cabo Technosite, empresa de la Fundación ONCE, con la colaboración de la ONCE y de las principales asociaciones del sector.

Como parte del mismo se lleva a cabo en 2011 una serie de entrevistas a personas con sordoceguera, cuyos datos serán tratados con anonimato y confidencialidad. El propósito de estas entrevistas es conocer la situación de estas personas y sus necesidades de apoyo.

Si usted es una persona con dificultades visuales y auditivas importantes (o familiar), no es afiliado a ONCE o socio en una asociación de sordoceguera, y desea participar en el estudio, le rogamos se ponga en contacto con el equipo de Technosite, a través del siguiente correo electrónico o teléfono:

Raúl Vara. Trabajador social

rvara@technosite.es

Tlfno.: 91 121 03 64

La sordoceguera es una discapacidad que resulta de la combinación de dos limitaciones sensoriales (visual y auditiva), de manera que supone dificultades en la comunicación, el acceso a la información y la movilidad. Estas personas requieren soluciones tanto mediante tecnologías como con apoyo personal para acceder a la información, el conocimiento, la normalización y la vida independiente.

La LEY 27/2007, de 23 de octubre, por la que se reconocen las lenguas de signos españolas y se regulan los medios de apoyo a la comunicación oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y sordociegos, prevé la realización de "*un estudio en el que se determine el número de personas con sordoceguera, sus condiciones de vida y su ubicación geográfica, a efectos de determinar los centros de referencia que se deberán crear, así como el establecimiento de recursos más acordes con las especiales necesidades de este colectivo.*"

El Estudio es de gran importancia para el conocimiento de la situación geográfica, el número y las condiciones de vida de las personas con sordoceguera, y sus resultados determinarán en gran parte las medidas que se tomen para atender a estas personas.